

Informe ultima salida del Grupo Cumbre a cerros Adolfo Calle y Lomas Blancas 1 y 2 de diciembre del 2012.-

Esta fue la última salida del año del grupo Cumbre y tuvo características particulares, no solo incluir una noche en alta montaña para festejar el aniversario del grupo, sino también por las 2 ascensiones en que dividimos la salida, una de ellas al cerro Adolfo Calle mas de 4000 metros y la otra al Lomas Blancas, en las cuales participamos los siguientes integrantes:

Mario Distefano, Guillermo Cuadrado, Daniel Von Matuska, Italo Ortiz y su hijo Matias, Eduardo Tersoglio, Julio Vega, Enrique Thomas y su sobrino Matías, Silvia Estévez, Marta Juri, Fernando Samsó y Carlos Pirrone

El grupo se concentró en distintos lugares para juntarse la mayoría en el refugio de la UNC en Vallecitos, marco espectacular para un festejo como este.



Y así fueron pasando las horas en medio de las anécdotas, comentarios, chistes y tampoco faltaron ideas que hicieron muy amena la velada, para finalmente irnos a dormir para salir a la mañana siguiente temprano a los distintos objetivos. Antes de ello también hubieron algunas observaciones astronómicas, sin telescopio, ya que Carlos Bello no pudo acompañarnos esta vez. No obstante, a esa altura el cielo aparecía espectacular, con algunas nubes que por momentos lo cubrían pero sin que impidiera la observación de las distintas constelaciones y planetas.

En la mañana, hubo un grupo que fue directamente desde Mendoza el 2 a la mañana por lo que nos concentramos en el punto de encuentro para comenzar el ascenso. Para ambos grupos el punto fue el mismo, la playa de estacionamiento de Vallecitos.

El grupo que fue al Lomas Blancas tuvo un ascenso sin problemas, siendo para Matías su primer cerro de más de 3000 metros (y lo va a colocar en Google). Según nos cuenta Mario fue un éxito total sin problemas marcado el GPS 3670 metros de altura.



El grupo del Adolfo Calle encaró por el río, para no comenzar la subida tan fuerte y también el ascenso fue todo un éxito. Sin embargo no fue fácil. Hubo algunos dolores dado el tipo de ascenso pero nada evitó que el grupo completo alcanzara la cumbre de 4240 metros.

En la cumbre, mientras descansábamos, un águila sobrevoló nuestras cabezas, seguramente para verificar si había encontrado alguna nueva fuente de alimentos.

Un momento final de emoción fue la colocación de la placa en memoria de nuestro compañero Ricardo Arena, fallecido en octubre pasado.

Y finalmente iniciamos el descenso retornando a las 17:30 al refugio.

Aprovechando la tecnología GPS y el Google, adjuntamos la imagen del trayecto y alturas alcanzadas en ambos grupos.

Todo un éxito para la última salida del grupo de este año.

Carlos Pirrone



